

令和2年5月25日

保護者の皆様

岸和田市立山直北幼稚園
園長 植田 和幸

非常災害時における保護者への園児の引き渡しについて

平素は、本園の教育活動にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。

さて、標記のことにつきましてお知らせいたします。一昨年は大阪北部地震が発生したり、台風21号が直撃したりした影響で、今までにない甚大な被害を受けました。今後、園児の安全確保は最重要課題として捉え、有事に備えておかなければなりません。また、自然災害だけでなく、不審者の侵入や凶悪事件発生など、大変心配されるような事案も増えています。

幼稚園は大切なお子様の命を守り、お子様を安全にご家庭に引き渡す責任があります。今後、通常の降園ができないような非常変災が起きた時に、保護者の皆様にお子様を安全に引き渡すために、今年度、下記の通り対応したいと考えていますので、どうぞ、宜しくお願い致します。

記

1. 非常災害時の連絡方法について

- 主としてメールです。場合によっては、電話での個別対応を行ったり、町内放送をお願いしたりして、幼稚園での引き渡しについてお知らせいたします。(メール登録をお願いします)
- 大規模な地震等でメールもつながらず連絡ができないことも考えられます。そのような重大な事態のときは、幼稚園で保護していますので、直接、幼稚園までお越しください。(車は厳禁)

2. 幼稚園での待機場所

- 教育活動を中断し、安全な場所で待機させます。
- 天気の関係や被害状況から判断し、各保育室、建物が危険な場合は園庭で待機させます。幼稚園でも危険が及ぶと判断した際には、2次避難場所である小学校運動場へ避難します。

3. 引き渡し時のお願い

- 先週、配布しました「ご家庭への連絡について」(玉子色の用紙)にご返信いただいた用紙に記載された方(保護者の方)に引き渡しをます。代理の方に引き渡す場合は、保護者と直接連絡が取れた時に限らせていただきます。また、「近所の子や親戚の子も一緒に」という場合も、保護者と連絡が取れた場合に限り引き渡しをします。
- 兄弟姉妹は、一番下の子のクラスで一緒に待機させているので、その場にいる担当職員の指示に従ってください。そして、連れて帰る時は、必ず、先日、回収しました用紙の該当欄に署名をしてください。声掛けだけして連れて帰ることがないように、よろしく願いいたします。緊急事態ですので、落ち着いて行動してください。

*実際に想定外のことが起きる場合も考えられます。どんな状況下においても、お子様の安全を最優先して対応しますので、どうぞ、ご理解とご協力をお願いいたします。